



“ANÁLISIS DE LA ACCIÓN DE INDEMNIZACIÓN POR ERROR JUDICIAL EN CHILE Y SU EFICACIA JURÍDICA-PROCESAL.”

RIENZI ALONZO DÍAZ PÉREZ.

LICENCIADO EN CIENCIAS JURÍDICAS

RESUMEN

El desarrollo de la siguiente memoria, equivale al trabajo realizado al término de la carrera de Derecho, con el objeto de optar al grado de Licenciado en Ciencias Jurídicas y Sociales. Su contenido analiza la Acción de Indemnización por Error Judicial en Chile y su eficacia jurídica procesal, en tres capítulos. La explicación de la acción constitucional en nuestro país y su normativa vigente, el tratamiento en el Derecho Comparado y en el Derecho Internacional de los Derechos Humanos y finalmente, una recopilación jurisprudencial en la materia, con sus respectivos comentarios y alcances interpretativos, destacando los criterios utilizados por el Poder Judicial. Por su parte, se presenta una conclusión determinante y certera fruto de la investigación realizada y una conclusión personal.